



ニュージャーシー

補習授業校通信

土曜日は日本の教育を

### 児童会、朝の挨拶運動

十月十二日、児童会新役員が、朝登校してくる子供達を元気な挨拶で出迎えました。

【写真】



普段は、校長、教頭、事務長が、元気に登

校してくる子供達に挨拶をしています。

今回、児童会にも「朝の挨拶運動として参加しては。」と声をかけたところ、快く応じてくれました。ありがとうございます。児童会は、球技大会など児童の皆さんが楽しめる行事を立案しています。それに加えて朝の挨拶をしてくれた、四人を紹介します。

会長 篠田 育人

副会長 藤田 善信

副会長 藤原 あまんだ

書記 柳田 薫

今後も児童会は、「学年が交流する楽しい児童会」を目標に、ゲーム大会やかるた大会等を考えています。

全校の皆さんも児童会を応援し、楽しい補習授業校にしていきましょう。

### 初等部一、二年生授業参観

初等部一、二年生の授業参観には多数の保護者の皆様がご来校くださりありがとうございます。今年度より授業参観のアンケートをお願いしました。一学年保護者のご感想をいくつか紹介します。

○英語を一切使わずに、子供達がのびのびと

日本語を使っていたので、驚いた。

○だれも英語を使うことなく、しっかりと勉強できていて良かったです。

○間違っているとかわず、その見方もできるという言い回しはポジティブですばらしい。子供のことを考えている。

○先生が常に良いところをほめて学習意欲を高めてくださっている。

○子供達のペースで授業を進められていると思えました。とてもわかりやすいと思います。

○子供達が見る触れるなどの体験を通して学習できるように、先生が用意してくださっているなと思いました。等

私たち教員の励みになるご感想をたくさんいただきました。今後も【土曜日は日本の教育を】を推進し、分かりやすい授業、子供達が自分たちで話し合い意欲を高めていく授業を行って参ります。

家庭は第二の教室。

宿題もたくさん出しています。今後のご協力をお願いします。

第二十三号

令和元年

十月十九日

発行